

Kirche in 1Live | 26.01.2021 floatend Uhr | Daniel Harter

Schlüssel verloren

Es sieht komisch aus, wenn man mit einem verbogenen Kleiderbügel die Post aus seinem eigenen Briefkasten fischt. Ich hatte den Briefkastenschlüssel verloren. Schon vor ein paar Tagen. Trotzdem hatte der Briefträger logischerweise die ganze Post in den Schlitz geworfen. Mit jedem Tag kam ich mir beim Post herausfischen doofer vor.

Und ich wurde immer motivierter, an noch mehr Orten den Schlüssel zu suchen. Irgendwo musste er ja sein. Etwas zu verlieren, was man dringend benötigt, ist nicht schön. Autoschlüssel, Brille, Stift, den Geldbeutel – egal. Nervig!

In der Bibel benutzt Jesus genau dieses Bild und erzählt eine Geschichte von Jemandem, der etwas echt Wertvolles verloren hat und dann tagelang danach sucht, weil er es unbedingt wiederhaben will. Er gibt nicht auf, sucht jede Ecke ab. Jeden Zentimeter. In der Geschichte ist Gott der Suchende und wir Menschen sind das, wonach er sucht. Weil wir für ihn unendlich wertvoll sind. Und Gott gibt nicht auf, bis er uns gefunden hat! Die Geschichte zeigt mir: Ich bin Gott wichtig! Ich bin wertvoll!

Der Briefkastenschlüssel war übrigens am Ende dort, wo sich viele verlorenen Dinge befinden: In der Ritze vom Rücksitz des Autos.

Sprecherin: Alexa Christ

Redaktion: Daniel Schneider